

L'initiative pour la peine de mort unanimement rejetée

Berne, 20 août 2010

Communiqué

L'initiative pour la peine de mort unanimement rejetée

La Conférence de Présidents de partis cantonaux (CPP) est choquée

La Conférence de Présidents de partis cantonaux (CPP) a pris aujourd'hui rapidement position au sujet de l'initiative populaire demandant le rétablissement de la peine de mort. Les présidents de partis cantonaux ont unanimement rejeté cette initiative. Les propositions des initiants ont profondément choqué les membres de la conférence. La peine de mort est en contradiction absolue avec les valeurs libérales de notre société. Si l'initiative devait aboutir, le PLR. Les Libéraux-Radicaux se battra avec vigueur pour qu'elle soit refusée.

Contacts:

* Fulvio Pelli, Président du PLR. Les Libéraux-Radicaux et conseiller national, 079 230 02 03

* Noé Blancpain, Chef de la communication, 078 748 61 63